

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

J'AI PRIS LA DÉCISION D'ARRÊTER L'ALCOOL DÉFINITIVEMENT

Par Yf Posté le 8/06/2021 à 04:10

Depuis le 3 juin 2021 je ne bois plus une seule goutte d alcool.

Le week-end dernier nous avons fait un barbecue avec les enfants et j'ai dit NON à l'alcool que je nomme démon. Mon ressenti pour le moment est que le matin aux réveil je me sens en pleine forme, avec l' envie d'attaquer ma journée de travail. Je trouve cela très agréable.

Merci Alcool info service pour votre soutien et je remercie également tous vos témoignages qui sont très convaincants.

MERCI.